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Zur Ortsbeiratssitzung mit Mitgliedern 
Der Arbeitsgruppe 
"Unser Dorf hat Zukunft". 

am Mittwoch, den 05.11.2008, 20.00 Uhr 
im Bürgerhaus Hatzbach 
Beginn: 20.10 Uhr 
Ende: 21.45 Uhr 

TOP: 
1. Eröffnung und Begrüßung 

Teilnehmer: 

Frank Drescher 
Dieter Erber 
Reinhold Pausch 
Reiner Schmidt 
Paul-Heinz Schmidt 
Mitglieder der Arbeitsgruppe 

Frank Drescher eröffnete die Sitzung und begrüßte alle Anwesenden recht herzlich. 
Besonders begrüßte er die Mitglieder der Arbeitsgruppe "Unser Dorf hat Zukunft". 

Die Einladung erfolgte Formgerecht mit verkürzter Ladungsfrist.
 
Gegen die Tagesordnung bestehen keine Einwände.
 

2. Genehmigung Niederschrift Ortsbeiratssitzung vom 11.09.2008 
Gegen die Niederschrift der Ortsbeiratssitzung vom 11.09.2008 gab es von Seiten der 
anwesenden Ortsbeiratsmitglieder keine Einwände, 

3. Feststellen der Beschlussfähigkeit 
Frank Drescher stellte die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates und der Arbeitsgruppe fest. 

4. 33. Hessischer Wettbewerb "Unser Dorf hat Zukunft" 
hier:	 Sachstandsbericht
 

Umsetzung von Projekten
 
Informationsabend mit Fachbereich Ländlicher Raum
 

Sachstandsbericht: 

•	 Präsentation war gelungen und ein großer Erfolg 
•	 Über das Abschneiden von unserem Ort sind keine Einzelheiten bekannt. 
•	 Abschlussveranstaltung zum Wettbewerb findet am Freitag, 14.11.08 statt. 

E-Mail vom 04.11.2008 

Folgente Mitglieder der Arbeitsgruppe erklärten sich bereit am 14.11.08 bei der 
Abschlussveranstaltung in Oberrosphe teilzunehmen: 

Horst Erdei, Schmidt Günter, Drescher Frank, Pausch Reinhold, Rühl Knut, Schmidt Paul
Heinz, Herr Hütten, Bötel Brunhilde, Koch Torben, Schmidt Elfriede, Bötel Albert. 
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Zu dieser Veranstaltung sollen noch weitere Mitglieder der Arbeitsgruppe zum Mitfahren 
befragt werden. 
Anmeldung für diese Veranstaltung bis zum 07.11.08 
In Oberrosphe gibt es jeweils eine Veranstaltung am Mittag 15.00 Uhr mit Rundgang und 
Besuch des Heizkraftwerkes und eine am Abend 18.30 Uhr mit Bekanntgabe der Siegerdörfer. 
Treffen ist jeweils mittags oder abends in Oberrosphe. 

Umsetzung von Projekten: 

•	 Dorfnamenschilder 
•	 Feuerwehrgerätehaus 

Zu den Dorfnamenschildern soll sich Dieter Erber mit der Töpferei in Josbach nochmals in 
Verbindung setzen um ein neues Probeschild zu entwerfen. Gleichzeitig hat Günter Schmidt 
mit der Fa.Owzarek in Stadtallendorf Verbindung aufgenommen und auch ein Musterschild 
mitgebracht. Die Endscheidung welche der beiden Schilder in Frage kommt, wird sich erst 
entscheiden wenn Dieter Erber dies mit der Töpferei in Josbach geklärt hat. 
Erst danach sollen die Hausbesitzer im Dorf angesprochen werden. 

Am Feuerwehrgerätehaus können die Arbeiten erst fortgesetzt, wenn die Wetterbedienungen 
es zulassen, das heist im Frühjahr. 

Informationsabend mit Fachbereich Ländlicher Raum: 

•	 Der Fachbereich Ländlicher Raum bietet weiter seine Zusammenarbeit und ein 
Informationsgespräch bezüglich der Bewertung beim Wettbewerb an. 

Dieser Termin wurde auf Freitag den 28.11.08 festgelegt. 

5. Bericht des Ortsvorstehers 

Zurzeit wird der offizielle Antrag von Hatzbach zur Aufnahme ins 
Dorferneuerungsprogramm, von Seiten der Stadtverwaltung und vom Fachbereich 
Ländlicher Raun bearbeitet, (Schreiben vom 24.10.2008) 

Am 02.11.08 hatte die neue Pfarrerin, Frau Anja Fülling ihren offiziellen Dienstantritt. Ein 
erstes Gespräch fand bereits statt. OV Drescher hat die Unterstützung des Ortsbeirates 
signalisiert. Frau Fülling möchte, ebenfalls wie ihre Vorgänger, gerne an den gemeinsamen 
Sitzungen mit den Vereinsvertreter teilnehmen. 

Mit dem Fachbereich 4 der Stadtverwaltung wurde vereinbart, dass noch in diesem Jahr die 
Sanierung der Ehrenmale durchgeführt werden soll. 

6. Verschiedenes 

Termin Sitzung mit Vereinsvertreter bezüglich Weihnachtskonzert und Gemütlicher 
Abend 2009 wurde auf den 17.11.2008 festgelegt 

Weiteres vorgehen 750 Jahre Hatzbach. 
Das Protokoll der Letzten Sitzung 750 Jahre Hatzbach am 28.11.2007 mit Ideen und 
Anregungen der Vereinsvertreter soll in den jeweiligen Generalversammlungen der örtlichen 
Vereine vorgelegt und angesprochen werden, um weitere Anregungen einzubringen. 

Der Termin für die nächste Ortsbeiratssitzung wurde auf den 17.02.09 gelegt. 
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Stadtallendorf-Hatzbach 
den 26.02.09 

7~/1-- 4J~~ 
Frank Drescher Paul-Heinz Schmidt Reiner Schmidt 
Ortsvorsteher Schriftführer Ortsbeiratsmitglied 
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